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（議事日程） 

日程第１  議案第１０号  目黒区教育委員会の権限に属する事務の管理

及び執行の状況の点検及び評価の実施方針の

一部改正について 

日程第２  協議事項    幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部

改正について 

日程第３  報告事項    不登校児童・生徒の保護者のためのガイド

（案）について（案） 

日程第４  報告事項    目黒区立小・中学校、目黒区立幼稚園・こども

園における医療的ケア実施ガイドライン（案）

について（案） 

日程第５  報告事項    教育委員会名義の使用承認状況について 

日程第６  報告事項    令和５年度学級閉鎖等の状況（３月１１日現

在） 
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（午前９時００分開会） 

 

○教育長    令和６年第９回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日

の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は川嶋委員です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   議案第１０号 目黒区教育委員会の権限に属する事務の管理

及び執行の状況の点検及び評価の実施方針の一部改正について） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

 

        （全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第１０号は原案どおり可決します。 

        次に、日程第２を議題とします。 

         

（日程第２   幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部改正について

（協議事項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     結論としては、現状の金額と今年の４月１日以降の金額に全

く差がない支給になるということでよろしいでしょうか。 

○教育指導課長 支給割合を均等にするものであり、支給総額に変更はありま

せん。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この協議を了承します。 

        次に、日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   不登校児童・生徒の保護者のためのガイド（案）について（案）

（報告事項）） 

 

○教育支援課長 （資料により説明） 
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○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     本日配付されたカラー刷りの資料が完成版なのでしょうか。 

○教育支援課長 この資料を保護者連絡システムで配信する予定です。 

○委員     最後のほうに保護者の声というページがあり、現在は２名の

声が載っています。保護者の声は多いほど興味が湧くと思いま

すので、もし増やせるのであれば増やしていただきたいと思い

ます。 

○教育支援課長 今はこの２件を載せていますが、今後こういった声を収集し、

随時増やしていく方向で更新を重ねていきたいと考えています。 

○委員     不登校は家庭的な問題が背景にあることが非常に多いです。

その場合、保護者は大変な不安や困惑を感じています。そのため、

今回掲載したような成功したケースだけではなく、例えば、今ど

うしたら良いか分からずに悩んでいる方の声や、これから相談

することを考えている方の声など、まだ解決に至っていないケ

ースも取り上げることで、同じように悩む保護者の共感につな

がり、良いのではないかと思います。 

        こうした声をより多く掲載した方が、先ほどの委員もおっし

ゃるとおり説得力が増し、理解が深まるのではないかと思いま

す。 

○教育支援課長 委員ご指摘のとおり、そのような声があれば説得力が増すと

認識しています。ただ、なかなかそういった保護者の方の声が当

方に届きにくいこともあるため、これからは積極的に収集し、保

護者の声を充実させていきたいと考えています。 

○委員     ガイドへの掲載は難しいと思いますが、先ほど説明のあった

全国で不登校者が何十万人いるであるとか、目黒区では児童・生

徒の何％にあたり、何人いるといった情報は、目黒区のウェブサ

イトに掲載しているのでしょうか。 

○教育支援課長 先ほど説明した国の調査結果の数値ですが、現在は公表して

いませんので、そのような数値をウェブサイトに掲載し、保護者

にも分かるようにしていきたいと考えています。 

○委員     ウェブサイトの掲載が４月半ばであり、まだ時間があると思

いますので、文章をもう一度精査していただきたいと思います。 

        何か所かありますが、１つだけ例を挙げますと、５ページの見

出しのところです。「保護者だけにはさせません」と書いてあり

ますが、一体何をさせないのか、その下の文章を読んでもよく分

かりませんでした。特に不登校になりかけているお子さんを持
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つ保護者の方や不登校になっているお子さんを持つ保護者の方

は、かなり真剣に読まれると思うので、文章を精査していただき

たいと思います。 

○教育支援課長 もう一度文章を精査し、修正すべきところについては修正し

ていきたいと考えています。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        議事の都合により、暫時休憩します。 

 

（午前９時１５分から午前９時１６分まで 休憩） 

 

○教育長    休憩前に引き続き会議を開きます。 

        次に、日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   目黒区立小・中学校、目黒区立幼稚園・こども園における医療

的ケア実施ガイドライン（案）について（案）（報告事項）） 

 

○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     目黒区立学校に医療的ケア児は何人在籍しているのでしょう

か。 

○教育支援課長 現在５人おります。わかたけ学級という肢体不自由の学級に

２人の児童が在籍しており、そのほか、田道小学校、八雲小学校、

碑小学校に各１人ずつ在籍しています。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   教育委員会名義の使用承認状況について（報告事項）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     バスケットボールのイベントについてですが、こちらは開催

場所等を見ても、あまり目黒区とのつながりがないように思っ
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たのですが、近隣区でも同様に後援しているイベントなのでし

ょうか。 

○教育指導課長 新宿区、世田谷区、渋谷区、杉並区のほか、八王子市、武蔵野

市が後援しています。開催場所の交通経路付近の区市に申請が

きている状況です。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第６を議題とします。 

 

（日程第６   令和５年度学級閉鎖等の状況（３月１１日現在）（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

 

○教育長    その他なにかありますか。 

        特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時２８分閉会） 

 


